
联通心得体会 联通实习心得体会(实用7
篇)

心得体会是指个人在经历某种事物、活动或事件后，通过思
考、总结和反思，从中获得的经验和感悟。那么心得体会怎
么写才恰当呢？下面是小编帮大家整理的优秀心得体会范文，
供大家参考借鉴，希望可以帮助到有需要的朋友。

联通心得体会篇一

来公司实习已经两个月了，今天上午刚从西安出差回来，也
应该做个总结了。

当我踏上开往北京的列车时，心里很乱，不知道自己这一步
有没有走错。可是当一个人没有了退路的时候，也只有向前
迈步了。我不止一次的问我自己，我的选择有没有错，我也
不停的告诉我自己，努力去做、去争取那份属于自己的东西
就是没有错!奋斗是不能写在书里的，奋斗更无法通过一部电
视剧或者电影展现给大家。奋斗是用汗水、是用耐心、是用
知识浇注而成的!奋斗的过程不会是色彩斑斓、绚丽夺目的，
其实这个过程大多是暗淡无光的，是苦涩乏味的。能坚持下
来的人，都是高手中的高手。历经岁月沧桑，容颜易老，而
气色与气质，神采与斗志犹在!曾经的稚气经历时光的雕刻与
琢磨，少了几许躁动，多了几分稳重。一步一步，走向成功，
走向辉煌......

我还是认为自己的选择是正确的!也许这里并不是被大家所熟
知，也许这里的待遇没有想象中那么好，也许这里需要改进
的地方还很多，但是这里也许真的是一个学习技术的好地方!
俗话说，女怕嫁错郎，男怕入错行。虽然学的都是软件工程，
学的都是计算机技术，都是从事的行业也是有很多的，一个
正确的行业也是非常重要的。即使去了微软，去了ibm，可是
在那里做的事情是没有发展、没有前途或者说钱途的的事情，



那么等待自己的则是职业生涯的提前结束。我也并不是说这
里有多好，但是我知道这里并没有我想象中的那么差!公司里
还是有很多技术牛人在的，为什么他们可以在这里踏踏实实
的做工作而我还在思考这里的好坏呢?我想问题还是出在我自
身，应该在自己的身上找找原因。为什么在世界经济危机的
大背景下公司依然没有什么影响呢?究其原因，我觉得就是这
个行业的根本，是很难受到冲击的。作为移动、电信和联通
的支撑系统供应商，只要移动、电信和联通在赚钱，那么为
其提供业务支撑系统的公司就一样能够赚钱。在这样的一个
行业里是很有赚头的，其实自己这一步走的很正确，没必要
怀疑自己!

自己应该多下一些功夫研究那些业务，当然技术也是不能落
的。前面说了我现在的公司是给移动、电信和联通做软件的，
所以软件开发的过程中涉及到的业务就很多，以至于在这样
的一个行业里想要成功，就不能单单凭技术论英雄了。业务
其实是很重要的，只是自己一直都在逃避，一直都在主观的
讨厌那些业务。心里总想着学技术是不行，如果业务不精通
那么有再好的技术也不知道怎么实现那些软件需求!在这里，
在我的面前是“第二起跑线”!我不能忽视这里的任何对手，
不能认为自己是吉林大学软件学院的，就忽视身边的人!也许
那些人学校出身不如我好，技术也未必有我好，可是他们的
业务比我好，这样他们就可以为公司解决问题，那么我面临
的问题就很严重了。自己一定要认清这些问题，不要再幼稚
下去了，公司是要员工为其解决问题为其做事情的，公司关
心的并不是员工的技术到底怎样，并不关心!自己在接下来的
工作当中就把业务和技术摆在同等的高等，二者都很重要。

其实，自己相对其他新入职的人还是有优势的。还有几个月
我就要毕业了，时间过的真快!在这四年的大学生活中，我还
是学了一些东西的，虽然自己成绩一般，但是对于一些感兴
趣的技术也研究过。unix、c/c++、sql和数据结构与算法，我的
基础还不错。所以来公司的第二个月，我就被导师派到西安
出差了。陕西联通有个项目需要上线，我和部门的一个同事



一起到陕西联通做测试，正好让我熟悉业务。我在那边工作
也很努力，也得到了带我出差的同事的认可。他说我上手很
快，很好带，技术也有一定的深度，但是缺少一些广度。我
在陕西联通也可以自己写一些shell脚本供陕西联通的人使用
在数据库中查找他们所需要的信息，陕西联通的人都把我当
成是正式的员工了，根本不知道我还是个实习生。我也是尽
量严格要求自己，尽量让自己多去熟悉那些该死的业务，当
然我并不喜欢，也许这个确实需要一个过程。

联通心得体会篇二

不得不让我更深切地体会到就业的压力。我们一出校门什么
都不会，学校只是我们的避风港，然而总有一天，我们要冲
出这个港湾，驶向“大海”。

去过几趟上海人才市场，看到一张张招聘广告上的要求，我
黯然伤心：

一、没经验；

二、没资格证；

三、没胆量。

虽然有了上次的实习，让我们有了一次涉及社会的体验，然
而那犹如小孩子刚学会站立，还没学会走路，那么这次实习
我们就是在学走路，当然在学的一路上会摔跤、哭泣，但现
在我们都挺过去了，回头看看一路上留下了足迹，这次实习
还是蛮有意义与必要的'。接到公司的培训电话，我的心也就
安定下来了，终于站住脚，那时很兴奋与开心，便前去培训。
培训期间，交代公司文化、公司制度、公司产品……不可否
认找得又是电话营销，一个服务行业，又与专业对口的工作。

电话是现代商人越来越常用的一种交流工具，因此，做电话



营销人员了解一下打电话的一般要求是很有用的。打电话的
基本原则是简明扼要，切忌罗嗦，既突出不了问题，又占用
别人时间，从而引起别人反感。

我是作为联通公司委托的客服经理的身份去电话营销——办
理炫铃业务。虽然以前有过电话营销的经验，然而这次代表
的是作为一名客服经理，是话务员与营销员的结合体，所以
沟通是很重要的一种交流方式。在一片永远做不完的业务的
前景下，如何进行沟通，如何做好沟通从心开始，都要留给
我们自己去深思，在实习上慢慢体验得出经验并运用于实习，
提高自己的工作效率！有了几天有培训，演练文稿，第三天
自己便“上阵”与客户沟通了。我们主要是为客户办理炫铃
业务，虽然以前有过电话营销的经验，然而这次代表的是联
通公司，所以电话营销中就要特别注重语言这方面的沟通，
服务有语就要用得当。

对于这个行业，语言方面的技巧一定要很好地表达：

一、有正面的语言表达，不用负面有语；

二、能用我则不用你；

三、能不用“不”则不说；

四、涉及企业形象，避免就事论事；

五、减少口头禅。

每次与客户之间的沟通都是不同的，不能只按文稿上面的文
字去沟通，这就要针对不同的人采用不同的方法，一套方针
是不能很好地营销。比如，每当我说：“能为您简单介绍一
下炫铃业务……”有些人开口便问：“需不需要钱，每月要
多少钱。”这就说明他注重费用这方面，针对这些人就要突
出卖点，这个月不收月租费。而有些客户能耐心听，那我就



要仔细地介绍业务内容，突出能给他们带来帮助的一面。还
有针对女性与男性也要有不同的方法，一般女性比较贪小便
宜，男性比较爽快，所以针对女性一开口就要说：“我们公
司有个优惠活动，能为您介绍一下吗？”这样她们就会耐心
地听下去，男性一般不采用这种方法。

联通心得体会篇三

联通是中国主要的电信运营商之一，为亿万用户提供通信和
网络服务。与其他电信运营商不同，联通拥有自己的3G和4G
技术标准，能够提供更稳定和高效的服务。联通的全面服务
包括电话、电视、宽带等，在大多数城市和镇上都有自己的
服务中心。

段落二：联通宽带的优势

对于需要稳定网络连接和高速数据传输的用户来说，联通宽
带是一个很好的选择。相对于其他运营商，联通宽带的价格
相对实惠，同时也提供更稳定的连接和更快的下载速度。多
年使用联通宽带的体验告诉我，联通的服务响应速度非常快，
如果遇到问题的话，可以迅速得到解决。

段落三：联通在手机通信方面的表现

虽然手机市场竞争激烈，但联通在这方面也表现出色。除了
提供与其他手机运营商相当的服务之外，联通也对市场做出
了独特的贡献。例如，推动了4G技术，并成为第一个实
现NFC支付功能的手机运营商。同时，联通也举办了许多大
型联通集团的活动，增加了消费者的黏性和忠诚度。

段落四：建议进一步提高服务质量

尽管在许多方面联通都有优异表现，但也存在不足之处。一
些用户抱怨联通的服务质量不够高，而且客服水平也不够到



位。如果联通能够提高服务质量，并更好地回答用户的疑问
和提供更好的解决方案，那么普通用户就更容易选择联通，
并对其服务更加满意。

段落五：结论与建议

总的来说，联通是一个值得信任和选择的电信提供商，它为
客户提供通信和网络服务。在未来，联通应继续向前发展，
不断提升服务质量和客户满意度。并不断创新和进步，以符
合人们在数字时代的通信需求。我的建议是，联通应增加用
户支气管，让用户充分享受其服务的便利性。并继续在技术
方面创新，以确保其在竞争激烈的电信市场中保持领先地位。

联通心得体会篇四

过去2021年，是中国联通从历史的日子启航，进入新的征程。
回顾这一年，联通改革得以深化，政企业务进一步发展，人
民网络持续优化，4G、5G加速进展，全业务实现增长。这一年的
“联通迎新”，是全员团结协作、攻坚克难、勇攀高峰的结
果。本人亦受邀加入到新项目组，从中得到很多启发。

第二段：迎新条例

联通公司对纸质文件大篇幅介绍“2022年迎新条例”，标准
化迎新，为员工提供细致入微的服务，有向来的传统做法和
新的贴心设计。例如入职前对新入职员工的顶岗收口和入职
前动态辅导以及节日问候等精细化工作。迎新条例的制定，
不仅推陈出新，更为公司注入活力，增强员工的临时积极性。

第三段：迎新活动

迎新活动是团队文化建设不可缺少的一个部分。2022年联通
各区域广泛开展了多样的迎新活动，如联通花艺大赛、联通
有声小说、联通健康跑等项目，加强员工间的交流互动，活



跃员工团队，不断激发员工的创新潜力。在其中，我也参与
过一次联通团队参加的健身跑活动，过程激动人心，加强了
我的健康意识。

第四段：迎新体验

公司推出电子式入项提示、资料浏览等应用，这一大型数据
系统的融通实现，帮助新员工方便快捷地获取必要信息。我
在进行入职时，联通的大数据平台为我解决了许多问题。在
加入团队活动中，明显感受到客服质量和服务体验都得到了
很大的提升，让我们在工作中跑得更快、更得心应手。

第五段：未来愿景

在参加完“联通迎新”这一活动后，我深深地感受到了联通
公司对员工的重视。联通提供了多样化、个性化的培训机会，
全力推进健康有序的工作环境，展现了联通公司文化的色彩
与魅力。未来，我相信联通公司将会继续引导我们吸收进步
力量，激发团队潜力，保持更敏捷、更创新的的工作姿态，
为推动建设国家整体网络改革做出积极贡献。

联通心得体会篇五

随着科技的不断发展和普及，我们的生活离不开互联网，而
互联网离不开网络运营商。在众多的网络运营商中，联通可
谓是备受消费者信赖的一家。作为联通的用户，我近期在使
用来联通APP过程中，不仅感受到了它给用户带来的诸多便
利，也有所体会到其中蕴含的一些意义。本文将会对我使用
来联通的心得体会进行分享。

第二段：使用过程中的便利

来联通APP是联通推出的一款综合服务APP，主要提供联通用
户自助服务、账单查询、套餐介绍、缴费充值、积分查询等



多种便捷功能。在我使用的过程中，这个APP最大的特点是
它的操作简单、使用方便。不仅可以随时随地查询账单、流
量使用情况等，还可以自主办理业务、维修服务。同时，来
联通APP支持多种支付方式，无论是微信、支付宝还是银行
卡都可以轻松缴纳话费或充值。这一系列的便捷功能让我在
使用中深感其实用性，不再因为账单信息的查询、缴费积分
的兑换等小问题打电话或到店铺咨询。

第三段：反思自己的消费观

通过来联通APP的使用，让我在便捷的同时也开始反思自己
的消费观。作为一个年轻人，我们总是喜欢追求那些所谓
的“高端大气上档次”的商品。而在使用来联通APP的过程
中，我发现很多手机号码以及套餐优惠并非只有购买高价位
的套餐才能享受到，相反，一些使用需求较小的套餐或者折
扣商品更有性价比。所以，在未来的消费中，我会更多地考
虑自己的实际需求，选择更加适合自己的产品，而不是盲目
追求价格、名气等因素。

第四段：消费者权益的保障

在使用来联通APP的过程中，我也了解到联通对于消费者的
权益保护十分重视。联通尊重消费者知情权、选择权、公平
交易权等基本权益，并通过来联通APP、官网等多种渠道向用
户提供全面的信息服务、投诉建议服务等多方位保障机制。
在我使用的过程中，也曾出现过一些账单问题，通过来联
通APP的线上客服及时地给我处理，并最终解决了问题。这
让我深感商家对于消费者权益的维护是非常重要的，也坚定
了我对于联通这样一个有责任、有担当的企业的信任。

第五段：总结

通过这次来联通APP的使用和体验，我不仅享受了它所带来



的便捷，也深入了解了联通企业的日趋完善的优质服务和强
调消费者权益保护的消费品牌形象。在未来的消费中，我也
会更加理性地进行选择，选择更加适合自己的产品，并对企
业对于消费者权益的维护和关注更为重视。我相信，未来联
通不会只是网络服务商这么简单，而是一家把服务理念深入
骨髓的网络科技企业。

联通心得体会篇六

在移动互联网不断快速发展的今天，“来联通”已经成为了
我们人们日常生活中必不可少的一部分。在这个平台上，我
们可以轻松实现信息的分享、交流和获取，同时也能够享受
到更加丰富多彩的娱乐和服务体验。在这些方便与快捷中，
我也有一些自己的体验和心得，今天想和大家分享一下。

第二段：核心内容一

在使用“来联通”的过程中，我最深刻的感受是它的便捷性
和普适性。作为一款融合了社交、娱乐、购物、支付等众多
功能的综合性应用，它能够满足不同人群的不同需求，随时
随地为我们提供服务和帮助。我曾经在旁边看到一位年迈的
老人，也在用着“来联通”来接受家庭照片的传输和视频通
话的联系，这让我深刻领悟到了自己所使用的应用的强大和
便捷。

第三段：核心内容二

除了便捷性和普适性，我还非常认同“来联通”所代表的人
际关系的亲密和友好。在这个平台上，我们可以快速联系到
同事、朋友、家人等不同人群，从而缩小彼此之间的距离和
隔阂，培养消息传递的畅通和协作的精神。我曾经在完成一
项工作任务的时候，和同事们在“来联通”上进行积极的讨
论和实时的协调，从而提高了工作的效率和质量。



第四段：核心内容三

尽管“来联通”带给了我们许多便利和友好的体验，但我们
也不能忽视它所面临的一些挑战和问题。例如，信息泄露、
网络欺诈、虚假广告等等问题一直困扰着很多人。因此，我
们需要时刻保持警惕，提高安全意识，以免我们的个人隐私
和财产受到侵害。

第五段：结论

总之，“来联通”这个平台在为我们提供方便和快捷的同时，
也带给我们良好的人际关系和友好的体验。我们要紧扣时代
的潮流，提高网络安全性，在不断的使用和实践中，不断开
拓和丰富我们的使用体验和技能技巧。通过充分利用这个平
台，我们可以更好地融入社会、展开个人发展，为个人和社
会的进步和发展作出贡献。

联通心得体会篇七

在南郊网格经过一个月的学习，让我收获颇多。在此期间的
主要工作是学习业务和营帐系统的操作，同时对营业厅的日
常营业、运作流程、外呼回访、业务宣传发展、渠道拓展等
工作有了深入的学习和了解。现对此进行简单的回顾和总结。
业务学习方面，对现行的各项营销政策和优惠活动进行了系
统的学习，并规范自己的解释口径。在这段时间中，解答用
户咨询是我经常做的'一项工作，这对我的业务熟练程度提出
了较高的要求。在工作前期有时会遇到无法解答用户提问的
情况，需要找其他同事帮忙。在同事帮助和悉心学习下，现
在已经能较好的为用户解答疑问。在前台办理业务时，能做
到详细的向用户解释业务，介绍适合用户的套餐，推介目前
的优惠活动。

营帐系统的学习是我学习期间的一项重要工作。在前台同事
的悉心指导下，我已经可以熟练的进行操作，包括4g开户、



过户、补卡、23g转4g、缴费、查询用户资料、办理活动等，
并在用户较多时上位协助办理业务，虽与其他营业员相比操
作速度还是较慢，但我会努力改进。对营业厅的运作流程也
有了较详细的了解，包括营业员的业务学习，顾客投诉处理，
营业厅的布置，宣传品的摆放，不同岗位同事的分工和各自
职责，排班交接班，工单管理，营业收款的处理等。

目前，老用户维系是继发展之外的另一项重点工作，在南郊
网格学习期间，有幸接触到新上的外呼回访系统和营业前台
的弹窗维系系统，用外呼系统对老用户进行回访，并引导用
户续约，无疑是我此次学习的另一大收获。在回访过程中慢
慢完善回访用语，并加强对业务知识的学习。在看到回访用
户前来营业厅办理业务时，成就感油然而生。

在营业厅学习的同时，还积极主动的参与到客户经理及渠道
经理的日常外出宣传发展业务的活动中，锻炼了自己的业务
能力的同时，也体会到业务发展的艰辛。例如周末外出摆点
宣传业务；晚间到网格所辖小区挨家挨户拜访用户了解用户
需求并宣传我公司业务；到西大滩演习部队驻扎地发展业务
等，都是极其考验毅力和耐心的。

通过这段时间的学习，让我对一线营业厅的工作有了新的认
识，提高了自己的业务知识和业务能力，为以后更好的工作
打下坚实的基础。我会继续努力，攻克各项难关，在现有基
础上更上一层楼。


